

PRESSEINFORMATION

Berlin, 4. August 2017

High Five für die Gesundheit!

Krankenhaus Bethel Berlin und FC Viktoria 1889 Berlin gehen gemeinsam in die fünfte Saison

Im **fünften Jahr der Partnerschaft** geht das Krankenhaus einen Schritt weiter und verstärkt die Kooperation mit dem **benachbarten Regionalliga-Fußballclub. Priv.-Doz. Dr. med. Norbert Bethge**, Hauptgeschäftsführer des Notfallkrankenhauses: „Wir freuen uns ebenso über den sportlichen Erfolg des Regionalligateams wie über die aktuelle Professionalisierung der riesigen Jugendabteilung. Diese Arbeit möchten wir einem erhöhten Budget und allen Fähigkeiten und Möglichkeiten, die unsere Klinik bietet, unterstützen.“

Dabei werden Krankenhaus und Verein in der Saison 2017/18 **erstmalig** mit einer **gemeinsamen Kampagne die Begeisterung für soziales Engagement in Sport und Gesundheitsversorgung** in den Vordergrund stellen. **Dr. med. Rüdiger Haase**, Medizinischer Geschäftsführer des Krankenhauses Bethel Berlin: „Es ist großartig, dass herausragende Spieler wie Mannschaftskapitän Ümit Ergirdi für die gemeinsame Idee zur Verfügung stehen: In unserer täglichen diakonischen Arbeit geht es genauso wie im Breitensport und in der Regionalliga nicht um krasse Profite, sondern um Teamplay und vollen Einsatz für eine richtig gute Sache. Gemeinsam mit dem FC Viktoria möchten wir junge Menschen überzeugen, das sich soziale Berufe von Pflege bis Medizin ganz persönlich lohnen und die Diakonie ein toller Arbeitgeber sein kann.“

Eine ideale medizinische Versorgung für die ganzen Viktoria-Familie ist weiterhin wesentlicher Bestandteil der Kooperation: In den letzten Jahren haben viele Spieler den Weg in die Notaufnahme oder orthopädischen Sprechstunden am Marienplatz gefunden und konnten erfolgreich sportmedizinisch behandelt oder operiert werden.

Auch Viktorias **technischer Direktor Robert Hoyzer** freut sich über das weitere Engagement des Krankenhauses: „Da ist eine Vertrauensbasis entstanden, die wir im Verein sehr schätzen. Kontinuität und Verlässlichkeit sind zentrale Werte, die Krankenhaus und Club teilen. Wir freuen uns sehr, dass wir mit dem Krankenhaus Bethel Berlin einen über Jahre starken Unterstützer direkt aus dem regionalen Umfeld an unserer Seite haben und fühlen uns mit unserem gesamten Verein sehr gut aufgehoben.“

Pressekontakte

Krankenhaus Bethel Berlin

Promenadenstraße 3-5
12207 Berlin

Sebastian Peters
Referent Kommunikation

T 030 / 77 91 – 23 42
M 0177 / 654 16 11
F 030 / 77 2 – 33 49
E Sebastian.Peters@BethelNet.de

FC Viktoria 1889 Berlin

Lichterfelde-Tempelhof e.V.
Kraemerstraße 15
12207 Berlin

Robert Hoyzer
Technischer Direktor

T 030 / 75 44 48 98 0
F 030 / 75 44 48 98 30
E R.Hoyzer@Viktoria-Berlin.de

Links

<http://www.krankenhaus-bethel-berlin.de>

<http://www.viktoria-berlin.de>

Pressefoto

© FC Viktoria 1889 Berlin / L. Lämke

Bildunterschrift: Dr. med. Rüdiger Haase und Robert Hoyzer – Ein Team für die Gesundheit!

Hintergrund – Das Krankenhaus

Das Krankenhaus Bethel Berlin ist ein Notfallkrankenhaus in Steglitz-Zehlendorf mit 250 Betten. In den Abteilungen Innere Medizin I (Allgemeine Innere Medizin mit gastro-enterologischem Schwerpunkt), Innere Medizin II (Pneumologie, Beatmungsmedizin und Allergologie), Orthopädie & Unfallchirurgie (mit zertifiziertem Endoprothetikzentrum), Allgemeinchirurgie, Anästhesiologie & Intensivmedizin, Radiologie, einem im Haus ansässigen Labor, Ergo- und Physiotherapie inkl. Bewegungsbad und den Belegabteilungen für Hals-Nasen-Ohrenheilkunde und für Urologie versorgt die Klinik seit mittlerweile 60 Jahren Patienten im Berliner Südraum.

Das Arbeiten und Wirken im Krankenhaus Bethel Berlin steht auf einem diakonischen Fundament. Als konfessionell geprägtes Haus steht hier neben der umfassenden und hoch qualifizierten medizinischen Versorgung die Seelsorge und Fürsorge für Menschen im Mittelpunkt des Handelns. Das Krankenhaus ist nach KTQ, endocert und dem TÜV-Verfahren „Qualitätsmanagement Akutschmerztherapie“ zertifiziert. Weiterhin engagiert sich das Krankenhaus Bethel Berlin für den nachhaltigen Umgang mit Ressourcen: Dafür wurde dem Haus im Januar 2013 das BUND-Gütesiegel "Energie sparendes Krankenhaus" verliehen.

Hintergrund – Der Fußballclub

Der **FC Viktoria 1889 Berlin** (offiziell: *Fußballclub Viktoria 1889 Berlin Lichterfelde-Tempelhof e. V.*) ist am 1. Juli 2013 durch die Fusion des BFC Viktoria 1889 und des LFC Berlin entstanden. Die erste Fußballmannschaft der Männer spielt in der Regionalliga Nordost, die erste Frauenmannschaft in die Frauen-Regionalliga Nordost.

Mit Deutschlands größter Jugendabteilung gibt der Club mehr als 800 Jugendlichen die Möglichkeit, sich zu entwickeln und in den Leistungssport zu wachsen. In zahlreichen sozialen Projekte trägt der Verein Ideale wie Zusammenhalt und Verantwortungsbewusstsein in die Gesellschaft.